

Presidente de Venezuela evoca 30 años de salida de Hugo Chávez de cárcel de Yare



Salida de Chávez de la cárcel de Yare

Caracas, 26 mar (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, evocó las 3 décadas de la salida del comandante Hugo Chávez (1954-2013) de la cárcel de Yare, estado de Miranda, donde junto a sus compañeros estuvo detenido por 2 años.

«Voy a las catacumbas con el Pueblo», con esa claridad y firmeza, hace 30 años, nuestro Comandante Chávez dejaba atrás los muros de Yare, escribió en la red social X el jefe de Estado.

Maduro indicó que el líder de la Revolución bolivariana asumía así el liderazgo de un “nuevo ciclo histórico” para el país con el pueblo como protagonista.

En un audiovisual que acompaña el mensaje, Chávez señaló que el 26 de marzo de 1994, el pueblo venezolano nos sacó de la cárcel, la cual fue “para mí una escuela de forja, de maduración y reflexión”.

Yo no estaba desesperado en salir de prisión, pero entendía que la batalla estaba en la calle, y “salí a la batalla que tenía que dar junto a ustedes, porque uno solo qué hace, nada”, afirmó.

El llamado aquí Comandante Eterno señaló que bajó de la montaña de Yare y “me vine sin temor alguno a cumplir con mi conciencia”.

Rememoró que se había previsto una rueda de prensa con unos periodistas, y una de ellas me preguntó: “comandante, para dónde va usted ahora”, y le dije: “primero voy a las catacumbas con el pueblo, ese es mi camino”. El Movimiento Bolivariano Revolucionario 200, subrayó, “va a la calle, a la carga, a tomar el poder político en Venezuela”.

Nosotros vamos a construir un nuevo modelo en Venezuela, nos hemos liberado de las catacumbas, hoy “estamos el pueblo venezolano como dueño y señor del territorio”, y estamos construyendo el nuevo Poder Popular, reflexionó.

El comandante bolivariano dijo sentirse amado por el pueblo y aludió a la frase del héroe cubano José Martí: “amor con amor, se paga”.

“¡Viva la Revolución bolivariana, viva el socialismo, viva la patria libre venezolana!. ¡Hasta la victoria siempre!”, enfatizó.

El 26 de marzo de 1994, tras dos años de encierro, por su participación en la rebelión del 4 de febrero de 1992, Chávez y un grupo de compañeros de lucha salieron de la cárcel de Yare, para luego cumplir la profecía de ir a las catacumbas del pueblo y luego al Palacio de Miraflores, sede del Gobierno.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/350638-presidente-de-venezuela-evoca-30-anos-de-salida-de-hugo-chavez-de-carcel-de-yare>



Radio Habana Cuba